

voie et de la Haute-Savoie sont unis - fait

oir émettre un avis défavorable au « projet
alcaires, d'une installation de transit de
mune d'Anglefort.

Site: www.associahr.org

L' Association Interdépartementale du Haut Rhône (AIHR)
et l'Association « Défense de la qualité de vie à Anglefort »

IPN

CULOZ

Ils manifestent contre le projet de carrière

11/04/17



Ce dimanche, les habitants des communes concernées par le projet de la carrière d'Anglefort ont massivement répondu à l'invitation de l'Association Interdépartementale du Haut Rhône (AIHR) qui s'y oppose.

Dimanche matin, à l'initiative de l'Association Interdépartementale du Haut Rhône (AIHR), les habitants de la vallée se sont réunis à Culoz pour manifester et exprimer leur mécontentement et leur incompréhension quant au projet d'ouverture d'une carrière à Anglefort. "Le préfet doit prendre sa décision en début de semaine. Par cette action, nous voulons évoquer nos inquiétudes par rapport à ce projet et aux nuisances que celui-ci ne manquera pas de provoquer, qu'elles soient d'ordre environnementales, sanitaires, écologiques..." évoquent les responsables du collectif.

10 73C

P1 T7 C8 PA 8dv3



LDL73CGE110

notre vallée dévastée

GRAN
LAC
COMMUN